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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’Istanza d’Arengo per la predisposizione, all’interno del parcheggio 

dell’Ospedale di Stato, di parcheggi riservati ai soli dipendenti dell’ISS 

(Istanza n.10 del 3 aprile 2022) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 24 marzo 2023 

della Commissione Consiliare Permanente IV 

 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER IL TERRITORIO E L’AMBIENTE 

 STEFANO CANTI 

 

 

“Riferisco che sono in corso, da parte dei tecnici dell’Ufficio Progettazione, 

valutazioni sull’effettiva fruibilità dei parcheggi nell’ambito dell’Ospedale di Stato. 

Vediamo come nel recente passato sono stati costruiti due grandi parcheggi 

interrati; ad oggi, senza alcuna limitazione, vengono fruiti sia dai dipendenti che 

dagli utenti che si recano quotidianamente presso l’Ospedale di Stato. Si tratta di 

valutare, eventualmente, la possibilità di riservare i posti auto ai dipendenti nel 

parcheggio più lontano proprio cercare di andare incontro alle esigenze da parte 

degli operatori di avere sempre un parcheggio a disposizione qualora ci si rechi nella 

struttura per tutte quelle che sono le operazioni che vanno conseguite nell’ambito 

della struttura ospedaliera. A tutt’oggi ancora queste valutazioni sono in corso per 

cercare di non stravolgere quella che è oggi la fruibilità degli stessi posti auto. 

Quindi, per dar seguito a questa istanza d’Arengo, verrà anche applicato un periodo 

di sperimentazione prima di installare delle sbarre per consentire il parcheggio 

riservato ai soli dipendenti, per capire se tale soluzione sia possibile senza 

stravolgere la fruibilità degli spazi pubblici dell’Ospedale di Stato.”. 

 

“Credo che prestare attenzione ai disabili sia la cosa principale. I vari progetti 

presentati per la realizzazione di parcheggi o posti auto all’interno della struttura 

dell’Ospedale di Stato prevedevano che, quelli che oggi sono tutt’ora riservati per i 

disabili in prossimità dell’ingresso, venissero tutti coperti per consentire una 

struttura protetta nella quale far muovere le persone con disabilità. La struttura 

credo sia in procinto di essere progettata a livello esecutivo, ci vuole ancora un po’ di 

pazienza perché gli interventi in territorio sono tanti e non sempre di facile 

realizzazione: sappiamo che, come progetto, c’è nel prossimo periodo questo tipo di 

intervento e mi auguro che possa avere la priorità anche su altri progetti. Per quanto 
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riguarda invece gli altri interventi ritengo giusto intervenire con una sperimentazione 

che possa appunto verificare la concretezza degli interventi sui parcheggi senza 

andare ad appesantire ulteriormente le criticità che oggi mostra anche l’aspetto 

esterno del nostro Ospedale di Stato.”. 


